

La renacer de Notre Dame: el fascinante proceso detrás de la restauración de la emblemática catedral

Mundo



Publicada el: 06/12/24	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/la-renacer-de-notre-dame-el-fascinante-proceso-detras-de-la-restauracion-de-la-emblematica-catedral_10685.php

LA RENACER DE NOTRE DAME: EL FASCINANTE PROCESO DETRÁS DE LA RESTAURACIÓN DE LA EMBLEMÁTICA CATEDRAL

Mundo

La renacer de Notre Dame: el fascinante proceso detrás de la restauración de la emblemática catedral

Un devastador incendio consumió la majestuosa Catedral de Notre Dame en París el 15 de abril de 2019. Hoy, te contamos cómo ha renacido este emblemático símbolo tras cinco años de arduo trabajo y dedicación.

Reconstrucción de Notre Dame

Catedral de Notre Dame: Un Renacer Tras la Tragedia

PARÍS — Al día siguiente del devastador incendio que arrasó la Catedral de Notre Dame el 15 de abril de 2019, Philippe Villeneuve, arquitecto jefe desde 2013, ingresó a los restos de la icónica catedral con el corazón desgarrado.

El aire primaveral estaba impregnado de humo, la aguja se encontraba entre escombros y vigas carbonizadas saturaban la nave.

“Habíamos perdido el armazón, el techo, la aguja y tres secciones de la bóveda”, recordó Villeneuve.

Renacer en cinco años

Sin embargo, unas horas antes, el presidente Emmanuel Macron había emitido un decreto extraordinario: Notre Dame resurgiría en solo cinco años.

“Había un solo problema”, dijo Villeneuve en una entrevista con The Associated Press, “el plazo”.

Aunque parecía una tarea imposible, al caminar entre los escombros comenzó a vislumbrar una luz de esperanza.

“Todas las vidrieras se salvaron, el gran órgano, los muebles, las pinturas —todo estaba intacto”, se dio cuenta.

“Era factible”.

Una restauración histórica

El decreto de Macron se convirtió en el motor detrás de la restauración más ambiciosa en la historia moderna de Francia.

La promesa de restaurar un edificio que había tardado casi 200 años en construirse, en solo cinco años, generó un apoyo global sin precedentes, con donaciones que rápidamente alcanzaron casi 1.000 millones de dólares.

Sin embargo, diversos obstáculos surgieron en el camino, como una crisis de contaminación por plomo que interrumpió el trabajo durante un mes y la pandemia que obligó a los trabajadores a abandonar el sitio.

Desafíos y perseverancia

Villeneuve continuó su labor en lo que denominó el “sitio de construcción presidencial”, redefiniendo las posibilidades bajo condiciones extraordinarias. Abogó por que la fecha final de reapertura se trasladara para alinearse con el 8 de diciembre, un día santo católico que celebra la concepción de María sin pecado.

Esta elección era tanto simbólica como alcanzable.

A pesar de su sentido del humor, Villeneuve confesó su ansiedad persistente.

“No estoy tranquilo, para nada.

Estoy completamente estresado.

Esto no se trataba solo de restaurar un edificio.

Se trataba de restaurar el corazón de Francia”, expresó.

Renovada esplendor

A medida que avanzaba la restauración, muchas personas comentaron que los interiores eran más majestuosos que antes de la catástrofe.

Villeneuve señaló que, si bien el incendio dejó cicatrices visibles, también reveló la brillantez oculta de la catedral.

“Es horrible decirlo (del incendio), pero no hay mal que por bien no venga”, comentó, sonriendo.

“La piedra es luminosa ahora.

Casi brilla”.

Un legado personal

Villeneuve encontró una manera profundamente personal de marcar su conexión con Notre Dame, eligiendo hacerse un tatuaje que recorre su antebrazo y que representa la aguja original de Viollet-le-Duc.

Complementándolo, posee otro tatuaje sobre su pecho, inspirado en las vidrieras de la catedral.

“Esto no se trataba de mí, pero he dejado mi marca a mi manera”, afirmó.

Enigma del incendio

Aunque la restauración ha avanzado con precisión, Villeneuve aún se enfrenta a una pregunta inquietante: la causa del incendio.

A pesar de los extensos esfuerzos, las autoridades no han logrado identificar su origen.

“Es algo que te persigue”, reflexionó, “pero me molesta no saber”.

En respuesta a la tragedia, se han implementado medidas de seguridad contra incendios de última generación para proteger a Notre Dame en el futuro.

Triunfo de Notre Dame

De pie en las orillas del Sena, con la aguja de la Catedral de Notre Dame nuevamente en el horizonte parisino, Villeneuve se permitió un momento de orgullo.

Para él, el proceso de restauración ha sido tan personal como monumental.

“La catedral ardió, ella se derrumbó, y yo me derrumbé ese mismo día”, confesó.

Este renacimiento no solo representa una victoria estructural, sino también una sanación simbólica para Francia, con una expectativa de 15 millones de visitantes anuales a la catedral.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

LA RENACER DE NOTRE DAME: EL FASCINANTE PROCESO DETRÁS DE LA RESTAURACIÓN DE LA EMBLEMÁTICA CATEDRAL

La renacer de notre dame el fascinante proceso detras de la restauracion de la emblematica catedral

Tags

trataba, francia, catedral, villeneuve, incendio, trabajo, restaurar, escombros, tragedia, renacer, personal, devastador

Noticias relacionadas

4.5 * *La catedral de Notre Dame revela su impresionante transformación: un viaje del pasado al presente*

3.7 * *¿Renace Notre Dame en París? Conocé su impresionante transformación tras el incendio*

4.8 * *Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame*

3.7 * *Trump visita París para la emblemática reapertura de la Catedral de Notre Dame este fin de semana*

4.4 * *La Virgen María hace su emotivo regreso a Notre Dame, cinco años tras la devastadora tragedia del incendio*

3.8 * *El bingo de la asociación "Dame tu mano" fue un rotundo éxito*

3.6 * *Inició el proceso de restauración y limpieza de la emblemática fachada de la Biblioteca Nacional*

4.5 * *La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total*

4.0 * *El Galpón de Piedras de San Javier vuelve a abrir sus puertas tras una cuidadosa restauración que resalta su valor histórico*

3.6 * *Tragedia en Buenos Aires: un incendio en un edificio deja dos víctimas fatales y más de 20 personas heridas*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024